
                       

６年 ゼロ卒団おめでとう！ 

 

 

背番号 ３  

僕は元々サッカーがあまりうまくなかったけど、２年間練習してきてうまくなれたので自信になりま

した。みんなも諦めないで練習してください。  

 

背番号 ４  

僕は相模中央 FC に入って六年間コーチに色々なことを教えてもらったり、保護者の皆様に色々

なことで支えてきてもらってほんとに感謝しています。 

最初はこたろうさんに誘われてやってみてサッカーは楽しいと感じられました。ですが 3〜4 年生

まではコロナの影響があったからなのかもしれないですが、最初はメンバーが少なくなんなら

元々六人しかいなかったのに抜ける子もでてきて、あんまりサッカーには楽しいやハマったみた

いな感情がわかなくなっていました。 

 

しばらくしてコロナが落ち着いてからすごく沢山メンバーが増えて楽しくなりました。でもサッカーが

楽しいってわけじゃなく友達とやるのが楽しいだったけど、ある時すごく良いプレーができた時に

すごいサッカーが楽しいハマったって感じがして今ではすごいサッカーが楽しいです。最近では、

努力賞と言うものももらったり出来て六年間続けてて良かったと思えました。 

 

最後にお世話になったコーチ、保護者様本当にありがとうございました。 



                       

背番号 ５   

相模中央 FC には 3 年間通いました。この 3 年間ではサッカーの技術や知識以外にもこれから必

要となってくる人間関係も学びました。 

例えば来たときに「おはようございます。」など練習や試合を始めるときの「お願いします。」等の

礼儀などを学ぶことが出来ました。この礼儀はこれからもとても大切になってくると思うので、これ

からも大切にしていきたいです。 

 

サッカー面ではいつもコーチ達がみんなが少しでも上手くなれるように優しく教えてくれたおかげ

で、サッカーの技術が上がりサッカーが楽しく思えるようになりました。サッカーが楽しいと思った

ときは心がワクワクしました。この感情などはコーチが教えてくれたからこそ合った物だと思いまし

た。 

 

3 年間という短い間でしたけれど、本当にありがとうございました。中学校に入ったら特に勉強に

力を入れていきたいなと思いますが、もし機会があればまたサッカーを友達と一緒に公園などで

やりたいと思います。スポーツで集中力などを鍛えたり、考える力を付けてそれを勉強に生かして

いきたいです。 

 

背番号 ６   

僕は 5 年生のころに相模中央 FC に入りました。 

最初はみんなに付いてくだけでも精一杯で、オフサイドだって分かりませんでした。 

でもコーチたちのお陰でサッカーを楽しむことが出来ました。 

ありがとうございました。 

 



                       

背番号 ７  

4 年生から入団しました。コロナ禍もあり学年のメンバーは４人しかいなくて他の学年と合同で試

合をしたり４人だけで練習したり苦しい時期がありましたが、コロナも落ち着いてきて一気にメンバ

ーも増えて自分の学年だけで試合も出場できて雰囲気も賑やかになり楽しかったです。SAGAMI

中央 FC で過ごせた事、一生忘れません。ありがとうございました。 

 

背番号 ８  

今まで楽しくサッカーをさせてくれてありがとうございました。 

 

背番号 ９  

僕は 4 年の 1 月に入団しました。苦手だったキックなどを教えてもらい、6 年生はほぼ休団だった

ものの入った時より上達しました。コーチ陣に感謝したいです。ありがとうございました。 

 

背番号 １０  

７年間サッカーをやってきて、仲間との出会いと別れがあり、色々な事をこのチームから学び、成

長してきました。自分はこの 7 年間、ZERO でやってきて良かったと思っています。 

これからもサッカーを続けて行きたいと思います。 

 



                       

背番号 １１  

僕が相模中央 FC で１番思い出に残っていることは、合宿です。 

2 泊 3 日、ゼロのみんなと一緒にたくさんサッカーができて、とても楽しかったです。 

お世話になったコーチの皆さん、本当にありがとうございました。 

 

背番号 １２  

僕はゼロで二年間サッカーをやって、その前はフットサルをしていて、コートが狭いのであまり疲

れることはなかったけど、ゼロに入ってからとても大きなグランドでサッカーが出来てとても疲れた

事が印象に残っています。そしてコーチにも恵まれていると感じました。色々な事が出来るコーチ

が僕の周りにはたくさんいて、すごいと思いました。 

 

チームのみんなとも、とても楽しくサッカーが出来て良かったです。ゼロでの二年間はかけがえの

ない宝物です。これからもサッカーをしていきたいし、更にサッカーを好きにさせてくれたゼロの人

たちには感謝の気持ちしかありません。 

二年間ありがとうございました。 

 

     

  



                       

背番号 １３  

チームメイトとの関わり、チームみんな練習。このような、色々なおもいでひとつひとつが今の自

分を作っていると思ってます。またサッカーを通じて自分たちを支えてくれていた大人たちの偉大

さに気づき、敬意や礼儀を持って接することの大切さを身をもって体験出来ました。 

僕を支えてくれた人たちへの感謝の気持ちをもち、この3年間で得られた経験を糧にしてこれから

の人生を胸を張って過ごして生きたいです！ 

相模中央 FC の関係者や選手の皆さん本当にありがとうございました。 

 

後輩へ 

今を大事に笑って過ごして欲しいです！  相模中央 6 年ゼロ 遠藤歩輝 

 

背番号 １４  

５年生で相模中央 FC に入りました。新しい仲間ができて、はじめの頃はうまく話せなかったけど

練習に参加するうちに仲良くなれました。 

コーチたちの指導のおかげで試合で点を決めることもできました。６年では合宿にも行けて、みん

なと楽しい時間を過ごすこともできました。どれも全部良い思い出です。 

今まで、たくさんの思い出を作ってくださり、ありがとうございました。 

 

背番号 １５  

僕は、四年生から入団し、三年間ここでサッカーをしてきました。サッカーという団体競技を通し、

共に勝ちを分かち合う仲間の大切さを知ることが出来ました。仲間という当たり前のように思って

いるようなものこそが一番大切なものだと気付かさせてくれました。 

これからもサッカーを続けていきたいと思います。その時にも一緒にサッカーをする仲間を大切に

していきたいと思います。 

ここで学んできたことを次に繋げて、中学校でもサッカーを続けていきたいです。 

 



                       

背番号 １６  

僕は 4 年生から zero に入りました。 

最初は下手だったけど、練習するうちに、だんだん上手くなってきたと感じました。 

6 年生では試合に勝てるようになり、リーグ戦でも勝つことができました。 

ZERO はなかなか勝つことができなかったけれど楽しかったです! 

約 3 年間ありがとうございました! 

 

背番号 １７  

僕は 5 年生の 12 月にサッカー未経験で入団しました。 

コーチやチームの仲間が優しく声をかけてくれ、迎え入れてくれた事がとても嬉しかったです。コ

ーチ達からパスやトラップを教えてもらって、練習をしたら前より上手になりました。教えてくれて

ありがとうございました。6 年生の合宿では暑くて練習がきつかったけど皆んなと過ごした 2 泊、と

ても楽しい思い出が作れました。 

 

6 年になってからの試合は 5 年の頃よりも皆が強くて自分も上手くなるように練習しました。 

コーチから教わった事を活かして中学校でも頑張ります。 

コーチやチームの皆、本当にありがとうございました。 

これからもよろしくお願いします。 

 

 



                       

背番号 １８  

小学５年生の時に友達に誘われて始めたサッカー。 

最初はドリブルをしたりパスをするのが全然上手くできなくて、恥ずかしいと思っていました。です

が、練習が終わった後にも沢山ボールを触ったりしたことで、少しずつボールと向き合うことが出

来て、上手くプレーできるようになりました。 

 

まだまだ出来ないことはありますが、色んな人から色んなことを聞いてサッカーを全力でプレイし

たいです！中学では、勉強とサッカーを両立していきたいです。 

このSAGAMI中央FCで、約２年間という短い期間だったかもしれないけど沢山の思い出と出会い

をありがとうございました！ 

 

背番号 １９  

僕は 5 年生の 3 学期に相模中央 FC に入団しました。その時は、同じ小学校の人もいましたが、

とても緊張していました。しかし、みんなが優しく迎え入れてくれてすぐに馴染むことができまし

た。このチームで過ごした時間は、本当に貴重で楽しいものでした。 

 

6 年生の 2 学期には、キャプテンという大役を任されましたが、何をどうすれば良いのか全く分か

りませんでした。その時に遠藤コーチとこたろうがキャプテンの役割を教えてくれて、本当に助か

りました。また、他のコーチのサポートがなければ、ここまで成長することはできませんでした。 

 

相模中央 FC、「チーム ZERO」は勝利をあまり重ねることはできなかったかもしれませんが、仲間

と一生懸命努力し、一緒にサッカーを楽しむことを学びました。それはこれからの人生にも絶対に

役立つと信じています。 

1 年間支えてきてくれたコーチのみなさん、 

そして一緒に戦ってきた仲間たち、本当にありがとうございました。 

 

 



                       

 

 

～チーム ZERO を支えて下さったすべての皆様へ～ 

 

今まで本当にありがとうございました！ 

 

チーム ZERO メンバー一同 


